



Langeac

Le septième festival de la bande dessinée se tiendra du 8 au 10 avril

Le 7^e festival Terre de bulles de Langeac aura lieu les 8, 9 et 10 avril et recevra de grands noms de la BD, scénaristes ou illustrateurs. Ce festival a marqué, ces dernières années, un tournant dans le choix des organisateurs. Car l'histoire et la littérature ont fait leur apparition dans cet univers de dessin et de plus en plus d'écrivains sont intéressés par une retranscription de leurs ouvrages en bande dessinée.

Le parrain pour 2016 est Richard D. Nolane. Né en 1955, auteur de livres, scénariste de BD, traducteur, anthologiste, il a pratiqué presque tous les métiers de l'édition. Depuis la fin des années 1970, il a publié une soixantaine de romans et d'essais sous plusieurs noms et une cinquantaine d'albums de BD. Il a été traduit dans bon nombre de pays. Il a débuté en BD en 1987 avec Jean-Claude Claeys (*Lüger & Paix*). Depuis, il a scénarisé des séries aux thèmes divers



Richard D. Nolane est le parrain de cette nouvelle édition.

mais souvent imprégnés d'histoire, de fantastique, de science-fiction et de paranormal. Les plus connues sont *Harry Dickson* (en 1992 avec Olivier Roman) et *Wunderwaffen* (en 2012 avec Maza, huit tomes à ce jour) aux éditions Soleil, et *Millénaire* (en 2003 avec F. Mi-

ville-Deschênes) aux Humanoïdes associés.

Le vendredi 10 avril, de 9 h à 16 h, neuf collègues ainsi que les écoles primaires du territoire participeront à des ateliers, avec des dessinateurs que l'on retrouvera en dédicace dans le festival au cours du week-end.

Pour la troisième année consécutive, le festival devient européen avec la participation de Stefano Casini (Italie), Vincent Villagrasa (Espagne), Sinisha Banovick (Serbie), Simona Mogavino et Alieso Lapo (Italie) et, bien sûr, de grands noms de la BD française, Francis Vallès, Richard Nolane, Jean-Yves Lenaour, Alexandre Schmit, Alex Evang...

Ce festival devient progressivement un lieu de passage et de rencontre des auteurs de BD qui, pour certains, mettent en commun leurs talents. Ainsi Christophe Cazenove présente un album en commun avec Karine K. Cédric Fernandez accorde son talent d'illustrateur avec Pierre-Roland Saint-Dizier pour réaliser un album sur Saint-Exupéry. On pourra aussi découvrir les différentes facettes de la BD.

La soirée du vendredi est à ne pas manquer puisque ce sera le lancement du festival, vers 18 h.